

【Learning for All メディア掲載】

2020年度から現在にかけて多くのメディアでLearning for All（以下、LFA）の活動をご紹介いただきました。また代表 李が「NHKスペシャル」で密着取材を受けるなど大きく取り上げていただく機会あり、メディアを通してより多くの方にLFAの活動を知っていただきました。

【主な露出(順不同)】

■2021年6月16日(日)

NHKスペシャル「ビジョンハッカー -世界をアップデートする若者たち-」



「コロナ禍で社会課題に立ち向かう世界のリーダーたち」のひとりとして約半年に渡って密着取材を受けた李。その活動から見える社会課題、そして解決に向けて動くLFAの活動も取材いただきました。当初1時間NHKで放送した本番組は、好評につきBSで2時間拡大版として後日放送されました。



■2021年2月2日(火)
NHK「ハートネットTV」

番組は「コロナで取り残される子どもたち」教育の機会を守りたい」というテーマで放送され、その中でLFAが運営する中高生向け支援拠点の紹介、拠点に来ている子どもたちや、LFA代表 李へのインタビューなども放送されました。

■2021年6月10日(木)
TBS「あさチャン！」

番組内コーナー「SDGsな未来へ」にて、Learning for All（以下、LFA）の活動が特集されました。番組ではLFAが提供する無償の学習支援や、居場所作りなど活動紹介のほかにも、大学生ボランティアや、学生時代にLFAが運営する拠点に通っていた卒業生へのインタビューなども放送されました。



【Learning for All メディア掲載】

■2021年1月21日(水)

日本経済新聞「Game Changer-挑戦者たち-」



斬新な発想で地球規模の問題解決やビジネス創造に挑む1980年代以降に生まれたミレニアル世代のリーダーらを取り上げるコーナーに、代表 李のインタビューが掲載されました。

掲載されたインタビュー記事内で李は、自身の生い立ちから東京大学を目指すことになったきっかけ、ボランティア講師時代の悔しい思い出、そしてLFAが行う学習支援や居場所支援の活動についても話しております。同内容は日本経済新聞 電子版にも掲載され、記事を読んだ方々からは多くの反響をいただきました。

■2020年4月25日(土)

朝日新聞be「フロントランナー」

朝日新聞 土曜日版にて連載中の「フロントランナー」にて、1面と3面に李のインタビューが掲載されました。

誌面に掲載された写真撮影は、団体オフィスや李が通っていた東京大学近くで行い、取材では李の生い立ちや、企業様からいただく支援の話、そしてLearning for All での活動など、多岐に渡り話しています。



■2020年5月20日(水)

読売新聞・朝刊(教育面)

掲載された記事では、LFAが2020年4月よりはじめたオンライン支援の様子や、子どもや保護者を対象に、新型コロナウイルス感染拡大する中で家庭のニーズ把握するために行った独自のアンケートの結果などが紹介されました。

記事中ではLFAが実際にオンライン支援を行っている様子の画像も、取り上げられています。



【Learning for All メディア掲載】

学力格差、虐待、不登校...このままでは学校がバタクする。子どもの学びのため、必要な支援とは

子どもの貧困や教育格差に取り組むNPO「Learning for All」。これまでの活動をオンラインへと移行すると同時に、食事や物資の配送や保護者への情報提供と相談支援を開始した。

by Yoko Chiba
千葉 遥香 (Chiba Yoko News Reporter, Japan)

最新の記事を閲覧

必要なら届かぬ情報

保護者アンケート ①家で困っていること



学力の背景にある、複合的な課題



Learning for Allでは、4月に子どもとその保護者を対象としたアンケート調査を実施した。新型コロナウイルスが拡大拡大する中、どのような支援が必要としているのか、ニーズを捉えるための調査だ。

そうした中で、最も多く、休校の影響で子どもが家にいるため勉強ができない、これまで塾講師として働いていた保護者が塾を使って子育てをしているといった実態が浮き彫りとなった。

バイトのシフトも減り、収入が減っていく家庭。これまで給食で揃っていた分の食費がかかり、家計が圧迫されている家庭。事情は様々だ。

生活が逼迫しているという声は、新型コロナウイルスの影響もあり昔から徐々に増えつつあると字さんは話している。

■2020年6月12日(金) 「バズフィードジャパン」

コロナ禍で貧困などの困難を抱える家庭を支援するために立ち上げたクラウドファンディングや、食事支援、保護者への情報提供などのFAが行う支援策について掲載されました。

子どもの貧困に挑むNPO代表 原動力は東大での疎外感

東大で学んだ経験が、子どもに寄り添うための原動力



「貧困は必ずしも学校に行かなくていいわけでは...」

学力や成績能力だけで子どもたちの格差が広がっており、これはコロナ禍から学校生活で学ぶための困難に繋がった。その中で、NPO、地域のニーズをどうやって満たし、対応していくか考えた。子どもたちを自立する力に育っていくのが教育の使命だと考える必要がある。

コロナになり、学校現場では先生の負担がより増えている。細かい対応はできない。最終的に子どもが自立できるまでが、子どもたち自身で困難を乗り越えていく。それが教育の使命だと考える必要がある。子どもたちを自立する力に育っていくのが教育の使命だと考える必要がある。

「東大で学んだ経験が、子どもに寄り添うための原動力」

東大で学んだ経験が、子どもに寄り添うための原動力。東大で学んだ経験が、子どもに寄り添うための原動力。東大で学んだ経験が、子どもに寄り添うための原動力。

東大で学んだ経験が、子どもに寄り添うための原動力。東大で学んだ経験が、子どもに寄り添うための原動力。東大で学んだ経験が、子どもに寄り添うための原動力。

■2021年5月2日(金) 「ウォールストリートジャーナル」

ウォールストリートジャーナル(日本版)編集長に代表 李が取材を受けた様子が掲載されました。必要な支援や、活動を続ける原動力などについて話しています。



Learning for Allメンバー

一次学会員からの支援を受けているが、他に何が必要か

団体の活用はポイントになる。ゴールドマン・サックスをはじめ、預金引けなく日本の企業や子どもの貧困への支援を促してきている。そうした企業を巻き込み、地域の企業を巻き込み、協力している企業も。また、教育は国が責任を負う。教育の予算を確保してサポートしていくことが必要。さらに、支援がなくてもいい。平等に話したい。子どもたちの貧困問題の解決は、地域のリーダーが育っていく。

【Learning for All 2020年度メディア掲載一覧】

2020/04/08	web	NTTドコモ「マイマガジン」
2020/04/25	新聞	朝日新聞be
2020/05/19	新聞	朝日新聞
2020/05/20	新聞	読売新聞
2020/05/23	テレビ	NHK「ニュース645(関東・山梨・長野)」
2020/06/12	web	NHK Eテレ「ウワサの保護者会」
2020/08/17	テレビ	
2020/09/14	新聞	日本経済新聞
2020/10/25	web	日本経済新聞電子版「デンシバ Spotlight」
2020/10/29	web	リディアラジャーナル
2020/11/19	雑誌	電通育英会 会報誌「IKUEI NEWS」
2020/11/20	web	政治山
2020/12/12	テレビ	ゆとりずむ
2020/12/15	雑誌	週刊朝日
2021/01/01	雑誌	教師のチカラ
2021/01/12	雑誌	週刊朝日
2021/12/15	web	AERA dot.
2021/01/19	web	日本経済新聞「Gamechanger」
2021/01/20	新聞	日本経済新聞「Gamechanger」
2021/02/02	テレビ	NHK「ハートネットTV」
2021/02/06	新聞	日本経済新聞
2021/02/17	新聞	信濃毎日新聞
2021/02/26	web	日本金融政策公庫
2021/03/08	雑誌	週刊ダイヤモンド
2021/03/09	web	ダイヤモンド・オンライン
2021/03/27	テレビ	ウワサの保護者会
2021/03/31	雑誌	人権TOKYO

